



PRIX ANALGÉSIA - DÔMES PHARMA

Douleur et santé animale : un projet franco-brésilien soutenu



SOUTIEN. Anne Chauder, présidente du groupe Dômes Pharma ; Karine Portier, professeure d'anesthésiologie et d'algologie à VetAgro Sup (Lyon), et le professeur Alain Eschaliér, président de l'Institut Analgésia, ont remis le prix.

Judi 16 janvier était dévoilé le nom des lauréats du premier appel à projets « Analgésia – Dômes Pharma : douleur et santé animale », lancé en juin 2019.

Le projet retenu est un projet d'étude franco-brésilien qui porte sur l'évaluation des différentes méthodes de physiothérapie pour le soulagement immédiat des douleurs myofasciales chez le chien. À l'initiative de Denise Tabacchi Fantoni, du département de chirurgie vétérinaire de l'université de São Paulo (Brésil), et de Maira Rezende Formenton, doctorante, les travaux pratiques de l'étude

seront menés par l'équipe de Karine Portier de VetAgro Sup Lyon auprès de chiens atteints d'arthrose.

Karine Portier et ses deux colauréates ont reçu un chèque de 18.000 €.

En s'associant à l'Institut Analgésia de Clermont-Ferrand, l'objectif du groupe Dômes Pharma, basé à Pont-du-Château, est d'agir pour que la connaissance, la prise en compte et le traitement de la douleur animale puissent bénéficier des dernières avancées de la recherche.

Ce prix sera remis chaque année pendant cinq ans. ■